Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 39 m2
Référence 84480978
Prix 435 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans le fameux quartier du Vieux Port de Cannes, cet appartement charmant situé
dans un petit immeuble bien entretenu offre un cadre de vie exceptionnel. Niché en
étage élevé, il dévoile une vue imprenable sur le Port et le Palais des Festivals.
L'intérieur se compose d'une piece principale lumineuse avec cuisine ouverte, ainsi
que deux chambres en-suite avec salles de douche attenantes et un WC
indépendant. Impeccablement entretenu, ce bien est vendu entierement meublé,
équipé de la climatisation et de double vitrage pour un confort optimal. Son

emplacement idéal permet de profiter ...

In the prestigious Cannes Suquet neighborhood, this charming apartment located
in a well-maintained small building offers an exceptional living environment. Nestled
on a high floor, it unveils breathtaking views of the Port and the Palais des Festivals.
The interior features a bright main room with an open kitchen, along with two
en-suite bedrooms with adjoining shower rooms and an independent toilet.
Impeccably maintained, this property is sold fully furnished, equipped with air
conditioning and double glazing for optimal comfort. Its ideal location allows for full

enjoyment of the city's ...

AUCLER INTERNATIONAL IMMOBILIER
37 BOULEVARD DE CIMIEZ - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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